

Le 31 janvier, encore plus nombreux.ses POUR faire battre en retraite la réforme des retraites

- Parce qu'il est injuste de reculer l'âge de 2 ans, quand nous voyons les conditions de travail dans lesquelles nous exerçons, avec des changements incessants, une pression constante, des plans d'action qui se succèdent, ...
- Parce qu'il est injuste de cotiser 43 ans, quand nos salaires n'augmentent pas, ou que très peu, avec des primes qui ne rentrant pas dans le calcul de la pension de retraites feront diminuer de facto son montant,
- Parce qu'il est injuste d'annoncer un montant minimal de 1200 €, quand on ne précise pas qu'il faut avoir une carrière complète, ce qui n'est pas le cas pour de nombreuses femmes, qui ont pris des congés parentaux, des dispo, congés pour solidarité familiale

**Ça vaut peut-être le coup de perdre quelques jours de salaire,
plutôt que de perdre 730 jours de retraite !**

Nous étions + de 16000 à Perpignan le 19 janvier dernier.

Le 31 janvier, soyons encore plus nombreuses et nombreux à gagner le retrait de la réforme des retraites

Retrouvons nous à Perpignan dès 10h30 Pl de Catalogne



Paris, le 24 janvier 2023

TOUTES ET TOUS EN GREVE ET EN MANIFESTATION LE
31 JANVIER 2023

Le 19 janvier plus de 2 millions de travailleurs, de jeunes se sont mobilisés par la grève et la manifestation pour :

LE RETRAIT DU PROJET DE RETRAITE GOUVERNEMENTAL

Cette mobilisation historique exprime la volonté de l'immense majorité de la population. A ce jour le gouvernement maintient son projet, il entend même aller vite, très vite.

A Pôle emploi également le 19 janvier exprime un rejet massif de ce projet brutal et injuste, notamment pour les femmes.

Pour le 31 janvier dans l'unité la plus large, l'ensemble des syndicats de Pôle emploi vous appellent à faire encore plus fort. L'heure est à rejoindre encore plus massivement la grève et les manifestations pour empêcher :

- Tout report de l'âge légal de départ à la retraite ! Non aux 64 ans.
- Toute accélération du calendrier augmentant le nombre des trimestres à cotiser !

Participez aux initiatives intersyndicales décidées au sein de vos Etablissements, HMI, AG...
Signez massivement la pétition intersyndicale nationale : [lien vers la pétition](#)

Le 31 janvier amplifions la démonstration de force et de détermination, obligeons le gouvernement à abandonner son projet.

Et on signe la pétition
intersyndicale, [ICI](#)



Perpignan, le 26 janvier 2023,
Ne pas jeter sur la voie publique